

Zeitschrift: Zenit
Herausgeber: Pro Senectute Kanton Luzern
Band: - (2016)
Heft: 3

Artikel: Stetig unterwegs - ein Leben lang
Autor: Peter, Esther
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-820624>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Stetig unterwegs – ein Leben lang



Das Quartett Claudia Muff (v.l. Felix Brühwiler, Claudia Muff, Peter Gosweiler, Julian Dilli) sorgte im KKL gekonnt für einen stimmigen musikalischen Rahmen.



Der Anlass im KKL war wiederum ein Publikumserfolg.



Begrüsste die Gäste: Ida Glanzmann-Hunkeler.

Unsere Tagesabläufe sind geprägt von einem stetigen Unterwegssein. Umso schöner, wenn sich Gelegenheiten ergeben, um innezuhalten und den Moment zu geniessen – wie am diesjährigen Vorabend-Event von Pro Senectute Kanton Luzern im KKL.

VON ESTHER PETER

Moderator Kurt Aeschbacher entlockte dem Rollstuhl-Sportler Heinz Frei, dem Journalisten und Nahost-Experten Erich Gysling, der Musikantin und Schauspielerin Christine Lauterburg, dem Schriftsteller und Sprachperformer Pedro Lenz sowie der ehemaligen Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf im Konzertsaal des KKL viel Persönliches über ihr bisheriges, ihr aktuelles und ihr zukünftiges Unterwegssein.

Was treibt sie an? Welche Stolpersteine mussten in der Vergangenheit überwunden werden? Wie gelang es ihnen, trotz Schicksalsschlägen wieder aufzustehen? Die fünf prominenten Persönlichkeiten liessen die rund 1600 Anwesenden berührend, emotional und authentisch an ihren vielfältigen Erfahrungen und Herausforderungen teilhaben.

Der unterhaltsame und anregende Abend unter der Leitung von Kurt Aeschbacher war geprägt von persönlichen, ehrlichen und zum Teil überraschenden Aussagen der Talkgäste. Für die musikalische Umrahmung der beiden Gesprächsrunden sorgte das Quartett Claudia Muff mit lüpfigen Klängen.



Moderator Kurt Aeschbacher inmitten der Talkrunde.



Begehrt: das neue Kursprogramm von Pro Senectute Kanton Luzern.



Gesprächig: Christine Lauterburg, Erich Gysling, Eveline Widmer-Schlumpf, Pedro Lenz.